

Entrega de Desayunos



Gracias a la gestión de nuestra Presidenta del DIF Municipal, se llevó a cabo por primera vez la Entrega de Desayunos en Instituciones Educativas de nivel Telesecundaria, por lo que en esta ocasión se hizo la entrega de este apoyo en la Escuela Telesecundaria Venustiano Carranza de la comunidad de San Elías y Escuela Telesecundaria de la Comunidad de San Pedro.

Cabe señalar que gracias a la gestión de esta Administración, en poco tiempo las Escuelas Secundarias y Telesecundarias de nuestro Municipio serán beneficiadas con este apoyo.







